

Les palmarès 2021

- PROMOTION : ARGENTI-BARLA-CASSINI de st Cézaire, 1/8èmes de finale au France
PORTHEOS-VULLEMENOT-UGO de SCMS, pas sortis des poules
- VETERAN : BETTONI-PINELLA-MONTE de Pégomas, pas sortis des poules
BAILET-BAYARD-BOE de la P.A, 1/8èmes de finale au France
- PROVENCALE : DJAGHRIF-BOLLARO-HAPPE de SCMS, 1/32èmes de finale au France
CONTI-YVROUD-URSIDA de SCMS, 1/16èmes de finale au France
OLIVA-DJEGERIF-HAPPE de SCMS, 1/16èmes de finale au France
- FEMININES : DJABRI-MODESTE-DESSEAUX du CAS, 1/32èmes de finale au France
ESPOSTO-DE OLIVEIRA-REMINDE du CAS, pas sortis des poules
- SENIOR : BONETTO-LUCCHESI-RIVIERE du CASE, 1/16èmes de finale au France
SEVILLA-LACHEEB-KHADER de la MBL, 1/32èmes de finale au France
PORZER-BEGUE-PIMENOFF de la PA, 1/32èmes de finale au France
FERNANDEZ-GIMENEZ-WINTERSTEIN du CASE, 1/64èmes de finale au France
FUCHS-NICOLAI-CASSAGNERES de l'AB Cessole, pas sortis des poules
- DOUBLETTE MIXTE : PIEGGI-KHADER de la MBL, pas sortis des poules
DETTORI-HOLLET du Beach club, 1/4 de finale au France

Les jeunes ont quant à eux pu se qualifier pour Nevers via le championnat départemental et le qualificatif Ligue le tout à H. Bernard :

- Minimes : RIZO-GHIGLIA-BAVIERA du CASE, pas sortis des poules
FONTAINE-MOLINOZ-ROLLY du Pôle ouest Grasse, pas sortis des poules
Ligue : BRUN-GODRIE-LEFEBVRE, 16^{ième} de finale au France
- Cadets : RIVIERA-SANTIAGO-DUBOIS du CASE finalistes France
Ligue : RUFFO-VERFAILLIE-ANGIOTTI CALLEJA, 32^{ième} de finale au France
- Juniors : BAVIERA-DUBOIS Pierre & Arnold 8^{ième} de finale France
Ligue : OUDEWAAL-PIGNON Anthony & Dylan, 32^{ième} de finale au France
DJAGHRIF-PUGLIA-BAECHEL, 16^{ième} de finale au France

Pour le qualificatif Ligue le CDAM a vu 4 équipes rejoindre Nevers sur 9 possibles.
Au total, 8 équipes au France une grande première !!!!!

RAPPORT COMMISSION SENIORS VETERANS

Bonjour à tous.

En tant que Président de la commissions Séniors Vétérans, j'ai été chargé d'établir un compte rendu d'activité sur la saison 2021 dont voici le contenu qui sera axé principalement sur les compétitions de Coupes de Clubs

1-Statistiques des CDC (Départemental, Mixte, Vétérans et Promotions) et Coupe de France

Comparaison 2021 – 2020

Départemental : 40 équipes en 2021 pour 35 équipes en 2020 (+5)

Mixte : 33 équipes en 2021 pour 28 équipes en 2020 (+5)

Vétérans : 51 équipes en 2021 pour 43 équipes en 2020 (+8)

Promotions : 112 équipes en 2021 pour 126 équipes en 2020 (-14)

Coupe de France : 42 équipes en 2021 pour 45 équipes en 2020 (-3)

On peut donc considérer que la moyenne globale en participation a été maintenue cette saison.

2-Palmarès CDC 2021 :

En départemental :

Vainqueur : ES Mirandolaise qui ira défendre ses couleurs la saison prochaine en CRC2.

Finaliste : La Pétanque Antiboise

½ finalistes : CS Turrettan et DUC de Nice

En Mixte :

Vainqueur : Cannes Aéroports

Finaliste : ES Mirandolaise

½ finalistes : Cannes Aéroports et SC Mouans Sartoux

En Vétérans :

Vainqueur : Cannes Aéroports

Finaliste : La Pétanque Antiboise

½ finalistes : Beach Club et CASE de Nice

A noter que l'année prochaine, le CDC vétérans pourrait déboucher enfin sur une accession en CRC vétérans

En Promotions :

Vainqueur : La Pétanque Berlugane

Finaliste : AB Blausasc

½ finalistes : Montaleigne et La Pétanque Napouloise

A noter que pour le CDC Promotion et pour les perdants des poules, se jouera un CDC Promotion B la saison prochaine.

Félicitations aux vainqueurs à la fois pour leur tenue vestimentaire que leur comportement sportif et la convivialité qui a régné dans ces différentes coupes
En espérant qu'il en sera de même pour la saison prochaine qui, j'espère pourra démarrer fin mars (au lieu de juillet cette année)

3-CRC

CRC1 :

Félicitations au club du CASE de Nice pour sa 1ere place et qui accède au niveau National en CNC3 pour la saison prochaine

CRC 2 groupe A :

Beau parcours pour le club de Mouans Sartoux qui se maintien dans cette division pour la saison prochaine

CRC 2 groupe B :

Beau parcours également pour l ASACRM qui se maintien dans cette division pour la saison prochaine

La Mini Boule Laurentine a déclaré forfait général

Elle ne pourra plus concourir pendant 2 ans en CDC

4-CNC

CNC1 :

Pas d'équipe évoluant à ce niveau.

CNC2 :

La Mini Boule Laurentine n'assure pas son maintien dans cette division pour la saison prochaine et évoluera en CNC3 en 2022

La Pétanque Antiboise manque de très peu la montée en CNC1 en s'inclinant sur l'ultime rencontre, une défaite qui la prive de la grande finale à 8

Elle se maintient donc dans cette division pour la saison prochaine

CNC3 : La Pétanque Antiboise descend en CRC1

5-Coupe de France des Clubs 2021/2022

Voici un point sur les résultats des 9 clubs de notre département :

L AB CESSOLE s'incline au 1er tour de zone contre COGOLIN (83)

Le CS TOURRETTAN s'incline au 1er tour de zone contre CABRIES – Bronzée (13)

L ABP CARROS s'incline au 2ème tour de zone contre St TROPEZ (83)

CANNES AEROSPORTS s'incline au 2ème tour de zone contre CABRIES - Bronzée (13)

LA PETANQUE ANTIBOISE s'incline au 3ème tour de zone contre SALON DE PROVENCE - L'ELYSEE (13)

LA MINI BOULE LAURENTINE va jouer son 3^{ème} tour de zone contre COGOLIN (83)

Le BEACH CLUB va jouer son 3^{ème} tour de zone contre FREJUS - International (83)

LE CASE de NICE va jouer son 3^{ème} tour de zone contre St Tropez (83)

GRASSE PETANQUE va jouer son 3^{ème} tour de zone contre MEYREUIL (13)

Félicitations, malgré leurs défaites, aux clubs éliminés pour leurs beau parcours et bonne continuation aux clubs qui continuent la compétition.

6- Projets 2022

Nous avons émis l'éventuelle possibilité d'organiser 2 nouvelles compétitions sous réserve de trouver des dates dans notre calendrier:

Un championnat départemental tripléte mixte sénior

Un championnat départemental tripléte mixte vétéran

Ici s'achève mon compte rendu

Merci beaucoup pour votre attention

Je vous souhaite d'excellentes fêtes de fin d'année et je vous donne rdv l'année prochaine pour une saison sportive qui je l'espère battra enfin son plein.

Compte rendu de la saison 2021 au jeu provençal

-La première compétition de l'année, le qualificatif tripléte JP, a eu lieu à Grasse pétanque, réunissant 62 équipes.

A l'issue de cette rencontre, 3 équipes de Mouans-Sartoux se sont qualifiées pour le 75 ème championnat de France, qui s'est déroulé à Cabestany dans le 66.

Happe Oliva Djegherif 32 ème de finale du CDC

Ursida Conti Yvroud (vices champions) 16 ème de finale du CDC

Djaghrif Happe Bollaro (champions départementaux) 32 ème de finales du CDC

En tant que président de la commission du JP et représentant du comité départemental, je tenais à remercier le club de Grasse Pétanque, d'avoir mis à disposition ses installations.

Pour information, le calendrier des « France » JP 2022 :

Doublette du 2 au 4 septembre à Perpignan (66)

Tripléte du 1^{er} au 3 juillet à Carcassonne (11)

-La deuxième compétition, CRC, a eu lieu à Méounes (83).

A l'issue de ce championnat, Mouans-Sartoux 2 se maintient en CRC.

Mouans-Sartoux 1, champion de France en titre, s'est qualifiée pour la finale du CNC à Saint Yrieix (87) et s'est inclinée en quart de finale face à l'équipe de Uchaud (30), qui devient champion de France CNC.

-La troisième compétition, le championnat des club JP, a regroupait 14 équipes du département.

A l'issue du championnat, finale à quatre :

Champion départemental, AB Saint Cézaire

Vice-champion, ES Mirandoles

3^{ème}, Antibes 4 ème, CB Rocheville

L'AB saint Cézaire accède au championnat CRC en 2022 et rejoint ainsi les deux équipes de Mouans-Sartoux.

Nous leur souhaitons bonne chance pour la suite.

Malheureusement, les concours n'ont pas eu lieu cette année dans notre département, et nous remercions les clubs de Rocheville, Saint Joseph de Grasse et de Mouans-Sartoux, qui ont fait en sorte d'organiser quelques concours autour du JP.

En 2022 :

- 16 concours sont déjà positionnés dont 1 national et nous sommes ouverts à toutes autres demandes.

- Le championnat des clubs ainsi que la coupe du comité

- Les qualificatifs doublette et tripléte (dont les lieux restent à définir)

Nous espérons mettre en place, le circuit 3 pas, qui a pour but de fidéliser et d'attirer de nouveaux joueurs.

Pour rappel, ce circuit s'inspire, du super challenge, des masters, du PPF.

Je tiens à remercier, les clubs qui organisent régulièrement des concours au JP, Bernard Consonnove qui m'accorde sa confiance, ainsi que Jean Oliva pour son travail à mes côtés.

Sébastien

Djaghrif

RAPPORT COMMISSION FEMININE 2021

Bonjour à toutes et à tous,

Avant toute chose, je voudrais remercier les membres de la commission féminine, tous les bénévoles et membres du comité qui nous ont aidé tout au long de cette année pour l'organisation de toutes les compétitions féminines. Remercier les éducateurs qui ont répondu à mon appel pour compléter les équipes et la Commission Cuisine (Willy, Daniel, Jeanine, Marcel et Véra)

Remercier également tous les présidents qui ont accepté d'organiser ces compétitions au sein de leur club.

Concours fédéraux 2021

Très peu de concours fédéraux féminins maintenus sur la saison fédérale.

1 concours en individuel avec 32 participantes.

3 concours en doublettes avec une participation moyenne de 58 équipes.

2 concours en triplettes avec une participation moyenne de 29 équipes.

Pour 2022, une vingtaine de concours féminin est prévu au calendrier.

Qualificatifs championnat de France

43 triplettes féminines ont participé au Championnat départemental et tenter de se qualifier au Championnat de France qui a eu lieu les 17 et 18 juillet à Palavas.

L'équipe championne départementale 2021 composée de Julie Esposto, Julie Reminder et Manuella De Oliveira, licenciées à Cannes Aéro Sports, s'est inclinée dans les poules.

L'équipe vice-championne départementale 2021 licenciée également à Cannes Aéro Sports et composée de Nadia Djabri, Thérèse Modeste et Patricia Desseaux s'est inclinée en 32^e de finale.

Compétitions de clubs

Niveau National

Cannes Aéro Sports se maintient en CNC 1 pour la saison 2022

Niveau Régional

La Pétanque Antiboise, vainqueur de son groupe, accède au niveau national pour la saison 2022.

Grasse Pétanque se maintient au niveau régional.

La Boule Amicale Sportive de Golfe Juan redescend au niveau départemental.

Niveau départemental

Participation constante des équipes du département au championnat des clubs. 36 équipes pour 2021 inscrites au début de la compétition, 4 équipes ont malheureusement déclaré forfait.

Les rencontres se sont déroulées dans les clubs depuis les poules jusqu'au ¼ de finale. Les demi-finale et finale ont eu lieu le 21 novembre dernier au Boulodrome, avec un repas offert aux 8 équipes qualifiées, (8 x 7 joueuses et capitaines = 56 repas offerts et une quarantaine d'accompagnants qui ont payé 10 €).

L'équipe de Grasse Pétanque 2 est vainqueur du Championnat des clubs et accède au niveau régional pour 2022.

Cannes Aéro Sports 3 s'incline en finale. Grasse Pétanque 1 et la Pétanque Berlugane 1 s'inclinent en demi-finale.

Pour la Coupe départementale réservée aux perdantes des poules, Menton Pétanque l'emporte sur l'équipe de Grasse Pétanque 3. La Boule Amicale Sportive de Golfe Juan et L'Omnisports club des Baux Rous s'inclinent en demi-finale.

Pour la prochaine saison, les rencontres se joueront à date fixe dans les clubs jusqu'au ¼ de finale. Vous trouverez ces dates dans le calendrier des concours. Les parties finales se joueront comme cette année au boulodrome.

Les Odalyades

Compétition mise en place par le Comité Régional en doublettes formées d'une licenciée et d'une non licenciée non répertoriée dans la base fédérale ayant pour but d'attirer de nouvelles licenciées féminines à la pétanque, organisée le 29 août à Cannes avec une faible participation cette année (20 équipes contre 34 en 2020). 2 équipes de RCM Pétanque se sont qualifiées pour la finale régionale à 16 équipes qui s'est déroulée en Arles les 2 et 3 octobre dernier.

Je remercie d'ores et déjà La mini boule Laurentine qui a accepté d'organiser l'édition 2022 qui aura lieu le samedi 27 août.

Le Trophée Individuel de Précision

(Les records ont été battus en 2019. Un score de 42 au tir réalisé par Nadia Djabri de Cannes Aéro Sports et un score de 46 au point réalisé par Vanessa Muller de la Pétanque Berlugane.)

Trophée de point d'une part et trophée de tir d'autre part. Les parties finales se jouent dans la foulée. Avec un concours en 3 parties pour les féminines qui ne se seront pas qualifiées. Malheureusement annulé cette année en raison des conditions sanitaires, cette compétition est prévue le dimanche 10 juillet 2022 à Cannes Aéro Sports. La dotation de cette animation est assurée par le Comité pour un montant de 300.00 €.

Le Bol d'or Hivernal

La dotation de cette animation est également assurée par le Comité pour un montant de 300.00 €. 40 doublettes ont participé à cette journée conviviale qui s'est déroulé au boulodrome. Reconduit en 2022, le 11 novembre, avec quelques modifications sur le déroulement des ateliers.

Le marathon estival

Organisé cette année à Cannes le 26 septembre, 30 doublettes ont fait 7 parties sur la journée. Reconduit pour 2022, le dimanche 7 août à Grasse Pétanque qui a répondu favorablement à ma demande.

Concours suisses

Ces concours sont dotés par moitié par le club organisateur, l'autre moitié étant assuré par le Comité. 3 concours étaient initialement programmés au calendrier malheureusement annulé. Je remercie Le Club de la Fontonne, Pétanque Antiboise, qui a organisé un concours Swiss le 21 août auquel ont participé 28 doublettes.

Plusieurs concours Swiss seront programmé au calendrier 2022.

Circuit Gazelles/Amazones pétanque 06

La première édition a eu lieu en 2019 et avait rencontré un grand succès. Mis en sommeil en 2020 et 2021 en raison du covid, ce circuit sera relancé en 2022.

2 finales à 8 équipes seront organisées en fin de saison. Finale A nommée « Gazelles » et Finale B nommée « Amazones ».

Je vais terminer en vous rappelant que si vous avez une question concernant les féminines, je suis à votre disposition ainsi que les autres membres de la commission féminine. Vous pouvez m'envoyer un mail ou me laisser un message au répondeur. Je vous rappellerai et vous répondrai au plus vite.

Je vous remercie de m'avoir écouté et vous souhaite à toutes et à tous ainsi qu'à vos proches, au nom de tous les membres de la commission féminine, de bonnes fêtes de fin d'année.